

宜野湾市産業まつり



▲大迫力!ヒージャーオーラセー

第25回宜野湾市産業まつりが、1月17日(土)・18日(日)に市役所向かいの市民広場で開催されました。農業・商工業・漁業の各産業を担う皆さんが一堂に会し、訪れた2万5千人の来場者が、さまざまな商品に触れ、まつりを楽しみました。

田芋のムジ汁やイカ汁の試食に多くの人が舌鼓を打ち、新潟産米30kgの当たるじゃんけん大会、緑化推進事業の一環でもあるサンダンカの苗木無料配布、毎年大歓声が上が

る迫力満点のヒージャーオーラセーなど、産業まつりならではのイベントに盛り上がりを見せました。

またステージでは、保育園児たちによるエイサー、市内4団体による空手演武、ジヨニー宜野湾さんやR3の皆さんによるライブなど、次々と観客の目を引く催しが行われ、会場は和やかな雰囲気になりました。



▲産業まつりを運営する各団体が勢ぞろいしてテープカット



▲ムジ汁(左)、イカ汁(右)の試食に、多くの人が集まりました



ぎのわんの農業・商工業・漁業が大集合!



▲公募したキャッチフレーズで入賞された皆さん



▲オープニングセレモニーで演奏を披露してくれた嘉数中の皆さん



▲サンダンカの苗木を無料配布



▲白熱!新潟産米30キロが当たるじゃんけん大会



▲おいしい食べ物もいっぱい!



▲農家による田芋の説明



▲野菜が格安で購入できます



▲色とりどりの花を販売



▲熱戦続きのアームレスリング大会



▲熱のこもった空手の演武



▲いろんな種類を取りそろえています



▲お客さんとのふれあいも大切です



▲見事な枝ぶりの盆栽



▲農家の皆さんの作物を展示



▲たくさんのご来場ありがとうございました!



▲犬の飼い方教室



▲お土産にお菓子を



▲市の推奨特産品も購入できます



▲大事に育てられた牛



▲サトウキビをしぼってみよう!